仲間とともに 生き生きと



中学部通信

健康で明るい生徒 意欲をもって取り組む生徒 みんなと一緒に活動する生徒 力を出して活動する生徒

宮城教育大学附属特別支援学校

令和4年5月20日(金) No.5



ゴールデンウイークが終わって以降,作業学習の各班の活動が本格的に動き始めました。まずは,「作業に慣れよう」というねらいの基,新しい作業班で使ういろいろな道具の扱い方を経験したり,製品を作り上げていく手順について学んだりしています。これからの販売会に向けてお客様に喜んでいただける製品を作ることができるよう,これからみんなで協力して頑張っていきたいと思います。

粘土班

















木工班

3年生は、後輩をひっぱりながら、作業学習に取り組んでいます。

2年生は先輩としての自 覚が芽生え,後輩に優しく 接する姿が見られます。







1年生も作業 学習に慣れて きました。



~防災訓練~



5月10日(火)に、今年度初めての防災訓練を実施しました。今回は火災の想定で、教室からの避難経路を確認することができました。今後も大きな地震が起きた際など、今回の訓練の経験を生かして行動できるように指導していきます。



(文責:山路 祐太)